

FUNDACIÓN SERES PARTICIPA EN EL III CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE DISCAPACIDAD INTELECTUAL, QUE SE CELEBRA EN LA UNIVERSIDAD DE JAÉN

Madrid, 21 de febrero de 2011. Fundación SERES. Sociedad y Empresa Responsable (www.fundacionseres.org) participa en la mesa redonda “La responsabilidad social de las empresas y organizaciones en el entorno socioeconómico actual”, que presenta y modera la portavoz de la Comisión Discapacidad en el Congreso de los Diputados, Francisca Medina, y que tendrá lugar mañana martes 22 de febrero, a las 12 horas, en la universidad de Jaén.

Con su presencia en el congreso internacional, SERES se une al resto de empresas y organizaciones participantes que compartirán sus experiencias derivadas de su trabajo en el mundo de la discapacidad en un entorno social y económico de crisis como el actual.

Asimismo, SERES abordará el papel de la Acción Social de la empresa del Siglo XXI. En este sentido, SERES y las 80 grandes empresas que configuran la fundación está convencida de que sólo la acción social estratégica, no puntual ni filantrópica, aporta valor, tanto a la empresa como a la sociedad en la que desarrolla su negocio.

SERES impulsa la experiencia empresarial adquirida individualmente y facilita el aprendizaje y el intercambio de conocimientos de los socios con programas y proyectos que respondan a sus necesidades concretas, recogidas en sus respectivos planes estratégicos. Todo ello para permitir la interacción continua y el trabajo en red entre las empresas socios y las distintas entidades y agentes sociales (administraciones, entidades sin ánimo de lucro, instituciones, escuelas de negocio, etcétera), generando valor añadido a la empresa y a la sociedad y procurando conseguir una mayor visibilidad de sus acciones de RSE.

Acerca de SERES

La Fundación SERES. Sociedad y Empresa Responsable, que agrupa a día de hoy a 80 grandes empresas, se constituyó en noviembre de 2009 con la misión de promover actuaciones empresariales de carácter estratégico que contribuyan a la integración social de las personas desfavorecidas. El objetivo a medio plazo es consolidar SERES como entidad innovadora y de referencia, que se anticipe e influya en la transformación de la sociedad y que sea transmisora de las mejores prácticas empresariales en esta materia.

SERES inició su andadura en abril de 2010 y en el pasado mes de noviembre los Príncipes de Asturias entregaron los primeros **“Premios SERES a la Innovación y Compromiso Social de la Empresa”**. En esta primera edición, los galardones recayeron en las cinco mejores actuaciones sociales, integradas en la estrategia empresarial e innovadoras en materia social, que han sido desarrolladas por DKV Seguros, Grupo Norte, Grupo Siro, NH Hoteles y MRW. La convocatoria de los segundos Premios SERES está prevista para la próxima primavera.